

Liebe Mitglieder des TC Ittling,

ich möchte mich für die freundliche Einladung zur Feier des dreißigjährigen Bestehens des Tennisclubs Ittling sehr herzlich bedanken. Leider kann ich aufgrund bereits bestehender Terminverpflichtungen nicht daran teilnehmen und bitte hierfür um Ihr Verständnis.

Zunächst möchte ich Ihnen allen zum Jubiläum meine herzlichsten Glückwünsche aussprechen.

30 Jahre aktiv und erfolgreich betriebener Tennissport konnte sich nur entwickeln, weil Sportler und Funktionäre zusammenhielten und füreinander eintraten. 30 Jahre Gemeinschaftssinn, das verdient Dank und Anerkennung, gerade in einer Zeit, die immer mehr von hohem Anspruchsdenken und nachlassendem Idealismus geprägt ist. Der Tennisclub Ittling e.V. ist mit rund 300 Mitgliedern mittlerweile einer der größten Tennisvereine Niederbayerns und hat in dieser Saison 16 Erwachsenen- und Jugendmannschaften gemeldet. Besonders hervorheben möchte ich die hervorragende Arbeit, die im Jugendbereich geleistet wird.

Dass Straubing über ein breites Sportangebot verfügt, ist Vereinen wie dem Ihrigen zu verdanken. Aus diesem Grund möchte ich allen ehrenamtlich Tätigen beim TC Ittling herzlich danken für Ihr großartiges Engagement.

Für die Jubiläumsveranstaltung am 13. August 2011, aber ganz besonders für eine mitgliederstarke und sportlich erfolgreiche Zukunft wünsche ich dem TC Ittling und seiner Vorstandschaft mit dem 1. Vorsitzenden, Herrn Udo Wessenberg, alles erdenklich Gute.

Mit den besten Grüßen

Ihr

A handwritten signature in blue ink, consisting of a series of loops and a long horizontal stroke at the end.

Markus Pannermayr